



にじのはし

学校だより

豊かな心を持ち夢や目標に向かって自ら考え取り組む児童の育成を目指して



発行日
R7.2.18
発行者
新垣 典彦

お相撲さん参上



11月に豊見城市内(嘉数)で相撲部屋の合宿があり学校の子供達と交流したいとの連絡が入りました。部屋の名前は、あの照ノ富士関が在籍する「伊勢ヶ濱部屋」です。12月17日(火)ついに実現!!上写真の真ん中のカッコイイ青年は、朝青龍の甥にあたるという。6年生の子供達もテンションアゲアゲで「相撲を取ってみたい」「複数で攻めてみたい」「綱引きしてみた」あらゆる手段で勝ちにいきました。結果は、子供達に聞いてみて下さいね。



宿泊学習盛り上がり

12月19日(木)は、玉城青少年自然の家で5年生の宿泊学習でした。6年生に見送られ出発!!



保護者も見送り

私は学校で留守番でしたので夜おじゃましました。ちょうど、キャンドルの明かりが灯るころでしたよ。



綺麗だね!!→→



その後は、各学級の出し物大会で大盛り上がり!!



もちろんフォークダンスも!!





先生が方の苦勞が子供達にも伝わるようですね。お手伝いの子が活躍しました。心優しい子供達のそばでグツタリしてる先生だーれ!?

学習発表会・大成功



1月24日(金)は、学習発表会でした。大勢のカメラマン見て下さい。1年生の人氣が分かりますね。



10になるペアの数(1年生)

今年から学んだことを発表する「学習発表会」としたことで、内容にバリエーションが増えました。もちろん体育・昔遊びもあり「はくしゅして」の札を上げる子供達もかわいくてしかたない。



楽器が多い(2年生)ピアノ弾ける子も多かった

「元気いっぱい」を見所にして「わっしょい」の聲がどんどん大きくなる場面は圧巻でしたね。



初のリコーダー(3年生)

3年生も楽器の多さ負けてません。しかも英語でス

タートしてから初リコーダーを披露しました。感動したのは「指先を見つめながらのにじ」でした(写真)。

方言であいさつ・英会話も(4年生)



沢山の「愛」に包まれた「ありがとうの花」では、柔らかな歌声で観客を魅了しました。英語でデザートも!!



祭りの賑わい(5年生)

「松ケンサンバ2」もよかったのだが、私の一押しは「パーカッション」でしたね。2日前の児童見学では未完でしたからなおさら感動しました。Good job!!



平和のメッセージで始まる(6年生)



呼吸や姿勢から感じる一体感、歌い方は、さすが6年生でしたね。最後のあいさつも感謝の気持ちと卒業までの時間を大切に過ごすという気持ちが強く伝わった。テーマ「自分らしく虹色の笑顔あふれる豊崎っ子」大成功です。感動をありがとう。

